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Здравствуйте Наталья. Прочла о Христосознании. Я думаю, что вопросы Дины возникли
от отсутствия правильного понимания слова Христос. Это искаженное произношение
слова Хрестос с ударением на букву е. Хрестос - это космическая должность,
отражающая высшую степень Мастерства. Поэтому все Существа Света Хрестосы, а не
Христы. И термин  Христосознание отражает стремление всех Сил Света и (думаю) план
Создателя поднять сознание  человечества до уровня Хрестосов. На этот процесс уйдёт
предположительно от 1000 лет до 1500 лет. Всё зависит от скорости пробуждения
осознанности человечества. Так что термин Христосознание не имеет связи с религией
христианства.

  

Теперь в отношении религий. Бог един - религий много. Все знания и понимание Бога
спускалось людям свыше, и это не секрет. Каждому народу давалось по степени
развития и понимания. Ближе всех к правильному пониманию Бога находится духовное
течение Суфизм. Остальные религии имеют искажения.

  

Теперь про Лемурию. Лемурийцы общались с Богом посредством звука напрямую. У них
был хор, состоявший из 400 голосов. Из них 200 голосов пели низким тоном и 200 -
высоким. Разница в тонах создавала вибрации, нужные для контакта.
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Ещё немного о чакре Христосознания. Это наша вилочковая железа. Признаки её
открытия - боль за грудиной и постоянный кашель в течение недели. Таблетки и
прогревание не помогут - нужно перетерпеть. Можно делать упражнение - малая
восьмёрка- это облегчит процесс раскрытия.

  

С любовью Галина Левандовская.

      

  

Здравствуйте!

  

Дорогая Наталья, от всего сердца благодарю Вас за статью

  

"Христосознание". И благодарю Дину за вопрос, который  спровоцировал  такой
подробный ответ Натальи Котельниковой. Лично у меня совершенно точное понимание
термина "христос". И это как раз благодаря чтению работ Е.П.Блаватской.

  

Читать письмо Дины и ответ Натальи  было очень интересно. Огромная благодарность
вам.

  

С любовью, Надежда Ананьева

  

 2 / 3



Отзывы лета 2019 г. - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
29.07.2019 17:09 - Обновлено 29.07.2019 17:18

  Наталья, огромная благодарность за ваши разъяснения и уточнения по поводуинформации с сайта Д.Уилкока. Отторжения никогда не было, а сознание только ещёбольше расширилось, особенно после семинара о Внутренней Земле. Школы СК, СБ, атеперь и Школа Галактического Христа - поистине возносят наш разум до небывалыхвысот, прививая навыки многомерного сознания и раскрывая наши творческиевозможности, о которых мы раньше не знали.  Валентина  

  Общегородские Медитации - очень важное и нужное мероприятие. Они нужны и людям,которые приходят на медитацию, и планете Земля, с которой и идет основная работа. Ксожалению, мало кто осознает важность этой работы, и народ пока  не очень стремитсяприсоединиться к этой работе. Тем не менее люди помаленьку подтягиваются, ипроисходит то, ради чего все это задумано.  Те энергии, которые идут от высших сил через нас, направляются на планету, и идеточищение и осветление ее.  Также поработали и с военными силами через любовь, идущую из наших сердец. Любвина нашей планете не хватает практически всем, поэтому мы щедро наделяли ею всехлюдей, живущих на ней.  На встрече 24 июля неожиданно для всех и к большой радости, Солнечное Братствопровели с нами исцеляющие работы, в результате которых у меня восстановился голос иисчезла боль в левом коленном суставе. Все, что здесь происходит, необходимо всем икаждому, идущему духовным путем развития.С нетерпением ждем вас на следующеймедитации на Каменных палатках в 19 часов местного времени.  Галина Томина.  

  Моему земному Духовному учителю Наталье Котельниковой мой отзыв.  Я у Натальи в коучинге уже 6 лет.  Диагностику моей энергетики и нахождение причин моих проблем я доверяю толькоНаталье.  Это не просто коучинг,  это  духовный рост. Освобождаясь от старого, устраняяпричины тех или иных причин или симптомов в теле,  решаются многочисленныежизненные проблемы.  Шаг за шагом, ступенька за ступенькой выравнивается самажизнь.  Хочу  особенно выделить работу в клетках (4 клетки). Результат просто потрясающий,неожиданный, притом в этот же день. Главное, чтобы отработанные старые энергиивышли из тела. Если выход медленный, то и результат может затянуться. Это моиличные наблюдения.  Еще один метод, который идеально подошел мне - это работа с контрактами  Души.Можно биться  над изменениями всю  жизнь, и безрезультатно. А можно изменитьконтракт Души, и тогда изменения не заставят себя ждать.  НО это не одна сессия. Лично мне потребовалось около 10 только на контракты.  Послепервой переписки контрактов на трансформацию ушло 5 дней. Эти дни перед глазамимелькали картинки каких-то старых событий, во сне проживалось сотни событий, какбудто все это время плывешь под водой. А через 5 дней я вынырнула  с ощущениемновой жизни. После второй и последующих  сессий трансформация шла быстрее и нетак заметно.  Возникает вопрос  «откуда деньги» на все эти сессии?  Ведь я пенсионерка. Вселеннаядает мне подработку на мой запрос. Главное правильно распорядится. Если запроситьна сессию, а потратить на другое, то в следующий раз не сработает. Это уже проверено. Главное - привести в порядок собственную энергетику.  Дорогая Наталья, я Благодарю Вселенную, что когда-то на мой запрос о помощи, онадала мне ТЕБЯ.   Благодарю, Благодарю, Благодарю!
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